



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Le Conseil d'État exprime son profond regret face à l'annonce de fermeture de l'entreprise Vetropack à Saint-Prex

Le Conseil d'Etat déplore la fermeture annoncée ce matin pour la fin du mois d'août du site de production de Vetropack, à Saint-Prex. Il exprime sa profonde solidarité au personnel de l'entreprise touché par cette fermeture. Le Gouvernement prend acte de l'annonce de la mise sur pied d'un plan social et veillera au respect des procédures en vigueur en la matière.

La conseillère d'Etat Isabelle Moret en charge de l'économie et de l'innovation a été informée par le président du conseil d'administration de Vetropack de la fermeture de son site de production de verre à Saint-Prex. Le Conseil d'Etat déplore cette décision et exprime sa solidarité aux 180 employés. Il en appelle à la responsabilité de l'entreprise pour que des solutions d'accompagnements constructives soient trouvées et veillera au respect des procédures en vigueur en la matière.

Cette décision intervient alors que la Task Force pilotée par le Département de l'économie, de l'innovation et l'emploi et du patrimoine (DEIEP) avec les départements concernés ainsi que les autorités de Saint-Prex ont examiné toutes les solutions possibles et innovantes tant au niveau cantonal que fédéral pour le maintien ou la transformation du site.

La fermeture de l'entreprise Vetropack met en exergue les défis auxquels fait face l'industrie suisse, marqués par une forte compétitivité, des coûts de production et d'énergie élevés, ainsi qu'un franc fort qui nuit aux exportations.

A noter que ces préoccupations seront abordées lors d'une rencontre sous forme de table ronde avec des entrepreneurs et représentants de l'industrie vaudoise organisée par le Service de la promotion de l'économie et de l'innovation (SPEI) dans les jours à venir.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 14 mai 2024

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIEP, Isabelle Moret, conseillère d'Etat